

La Banque Alimentaire du Gard va s'installer dans de nouveaux locaux à Nîmes

La Banque Alimentaire du Gard va emménager dans des locaux de 1.400 m² d'ici début 2026 au Marché Gare de Nîmes. Ce déménagement s'inscrit dans le cadre de la requalification du quartier.

[Ajouter à mes articles](#)[Commenter](#)[Partager](#)[Gard](#)[Occitanie](#)

La Banque Alimentaire du Gard sert 13.000 repas quotidiennement. (DR)

Par **Hubert Vialatte**

Publié le 7 janv. 2025 à 17:15 | Mis à jour le 7 janv. 2025 à 17:34

Déjà installée au sein du Marché Gare à Nîmes (Gard), la **Banque Alimentaire** du Gard a signé le 19 décembre, aux côtés de la Ville de Nîmes et de l'agglomération de **Nîmes Métropole**, un compromis de vente pour intégrer des nouveaux locaux sur 1.400 m², dans le même quartier, a annoncé Franck Proust, président LR de Nîmes Métropole. Actuellement, la Banque Alimentaire dispose de « 600 m² d'entrepôt et de bureaux vétustes auxquels s'ajoutent du stockage dans d'autres lieux du Marché Gare », a-t-il rappelé. La Banque Alimentaire va emménager dans les anciens locaux de Promocash.

L'agglomération de Nîmes Métropole et la SPL Agate ont acquis les locaux actuels de la Banque Alimentaire du Gard pour près de 414.000 euros, et ont baissé le prix d'achat des nouveaux locaux à 956.000 euros, indique le quotidien régional *Midi Libre*. « Nous avons trouvé un accord sur 75 % de la transaction. Pour les 25 %, nous sommes en discussion. Je demande aux élus de lutter ensemble contre la précarité alimentaire ! », pousse Joseph Pronesti, président de la Banque Alimentaire du Gard, auprès du quotidien régional. Le permis de construire doit être déposé en février, pour un déménagement espéré début 2026.

Aide de l'Etat

La Banque Alimentaire du Gard aide 42.400 personnes en situation de précarité, soit l'équivalent de 4,8 millions de personnes par an à raison de 13.000 repas servis quotidiennement. Depuis 2021, elle a reçu de l'Etat plus de 750.000 euros, hors subvention de fonctionnement et subvention d'aide exceptionnelle, indique la préfecture du Gard. Le 28 novembre, un incendie avait détruit six camions. Une aide exceptionnelle de 150.000 euros avait alors été débloquée en urgence, pour compenser les dommages de l'incendie.

Le **quartier du Marché Gare est en pleine requalification** sous l'égide de Nîmes Métropole, maître d'ouvrage, et de la SPL Agate, concessionnaire. La future Zac, d'une superficie de 23 hectares, accueillera plus de 100.000 m² de surface de plancher pour des activités agroalimentaires, tertiaires, tiers-lieux et espaces verts, détaille la SPL Agate. Le montant de l'opération s'élève à 57 millions d'euros. La conception a été confiée au cabinet d'architecture lyonnais Gautier + Conquet.

Hubert Vialatte (Correspondant à Montpellier)